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Wien, am          . August 2012 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Werner Neubauer, Mathias Venier und weitere 

Abgeordnete haben am 14. Juni 2012 unter der Zahl 12011/J an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend „des Abspielens der Hymne Fratelli d´Italia bei 

offiziellen Anlässen“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3: 

Es entspricht der internationalen Courtoisie sowie dem internationalen Protokoll, bei 

Staatsbesuchen und offiziellen Besuchen die Hymne des jeweiligen Gastlandes abzuspielen. 

Dabei ist darauf hinzuweisen, dass nur in der Instrumentalversion gespielt wird, also Text-

inhalte dabei keine Rolle spielen können. Im Übrigen hat das Bundesministerium für Inneres 

in den letzten Jahren keine offiziellen Veranstaltungen organisiert, bei denen die italienische 

Hymne gespielt wurde. 

 

Zu den Fragen 4 und 5: 

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundesministeriums für 

Inneres. 
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